

Aplicación CrucinoActivo cuenta con más de 1000 descargas y presenta su versión 3.0

Con la idea de ir en ayuda de la comunidad a través de las nuevas tecnologías, nace la aplicación CrucinoActivo que en la actualidad cuenta con más de 1000 descargas y un gran apoyo de sus seguidores. Un sitio de navegación amigable donde encontrarás información de la comuna de La Cruz donde incluso puedes ser parte del contenido enviando datos y/o denuncias.



The banner features a cartoon illustration of a smiling man with dark hair and a blue suit, labeled 'Concejal PAOLO SANHUEZA'. The background is a gradient from light green at the top to dark teal at the bottom. The text 'Crucinos conectados' is prominently displayed in large white letters. Below it, the tagline 'Participa de forma Activa en el desarrollo de tu comuna' is shown. In the center is a large white circle containing a yellow and green stylized human icon. Below the icon, the text 'crucino activo app' is written in green, with '3.0' in yellow to the right. At the bottom, the text 'Nuevas Funcionalidades: Reporta, colabora, avisa y publica' is displayed in yellow.

Disponibles para descargar en



## Anuncio Patrocinado

En la búsqueda de reinventarse y poder seguir creciendo como comunidad, han presentado la versión 3.0 de la aplicación crucina. El nuevo diseño y sistema permite una conexión estable donde podrás encontrar datos como: Avisos comunitarios, mascotas perdidas, actividades solidarias, denuncias ciudadanas, emprendimientos, entre otros.

Una red comunal que por estos días ha tomado mucha fuerza, así lo comentó su creador, el concejal Paolo Sanhueza. "Estoy muy contento por la participación que ha tenido la gente con CrucinoActivo ya que la idea principal es entregarles una herramienta la cual pueda ser un red comunal, en donde se puedan encontrar desde los emprendedores y además incentivar la participación ciudadana a través de un trabajo colaborativo entre vecinos" comentó su creador.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

La plataforma que en la actualidad cuenta con más de 400 publicaciones, está disponible para los sistemas IOS y Android, proyecto que busca seguir creciendo para llegar a una mayor cantidad de vecinos de La Cruz. "Esperamos llegar este año a las 2000 descargas lo que sería un gran éxito ya que llegariamos al 10% de la comuna, además mi función de Concejal me permite ir recompilando información de los sectores de forma inmediata y buscar soluciones a las diferentes inquietudes de los vecinos", finalizó Paolo Sanhueza.

Aplicación CrucinoActivo cuenta con más de 1000 descargas y presenta su versión 3.0

y tú, ¿qué opinas?